

29.5.2022 - vaticannews.va

## Beate Gilles: „Es war ein nachdenkliches Fest“

Auf Katholikentagen war Beate Gilles schon oft – doch jetzt hat sie ihn erstmals als Generalsekretärin der Bischofskonferenz miterlebt. An unserem Radio-Vatikan-Stand in Stuttgart verriet sie am Samstagabend, wie sie's fand.

...  
**Stefan von Kempis:** Spannend war, dass diesmal Reformgruppen wie ‚Wir sind Kirche‘ nicht ihren ‚Kirchentag von unten‘ veranstaltet haben, sondern mit ins offizielle Programm einbezogen waren. Das gab eine andere Atmosphäre, fand ich...

Beate Gilles: „Das ist die kirchliche Situation aktuell – die Themen liegen auf dem Tisch.“

...

<https://www.vaticannews.va/de/kirche/news/2022-05/katholikentag-stuttgart-beate-gilles-bischofskonferenz-kirche.html>

Zuletzt geändert am 31.05.2022